

Kapolsek Pasarkemis Pimpin Apel Gabungan Dalam Rangka Pengamanan Malam Tahun Baru 2022

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 1, 2022 - 06:04



TANGERANG - Kapolsek Pasarkemis Polresta Tangerang Polda Banten AKP Maryadi, SH, S.IK, MH pimpin Apel Gabungan dalam rangka Pengamanan Malam Tahun Baru 2022 di Halaman Mapolsek Pasatkemis Polresta Tangerang. Jum'at (31/12/2017) sekitar Pukul 17.00 WIB

Apel gabungan diikuti oleh sebanyak 125 Personil yang terdiri dari Personil

Polsek Pasarkemis, Koramil 11 Pasatkemis, Trantib Kecamatan Pasarkemis dan Kecamatan Sendang Jaya, Pokdarkamtibmas, KNPI, Banser, Pemuda Pancasila, Karang taruna dan Saka Bhayangkara Polsek Pasarkemis.

"Terima kasih kepada seluruh anggota dan semua unsur yang telah hadir dalam Apel Gelar Pasukan dalam rangka apel pengamanan malam Tahun baru 2022,"- Arahan Kapolsek dalam apel.

Hadir dalam apel Kapten Arm Tedy Susanto Danramil 11 Pasarkemis, H. Chaidir, S. Sos Camat Pasatkemis, Para Perwira Polsek Pasarkemis dalam pelaksanaan apel gabungan, antara lain Wakapolsek Pasarkemis AKP Parman, Ps. Kanit Binmas Ipda Wigiyanto, Kanit Reskrim AKP Tedy Heru Murtianto, Kanit Samapta IPTU Eko Wijamarko, Kanit Intelkam Iptu Rohyadi, Kasubsektor Walet Ipda M. Syaeful Syahri, SH , Kasubsektor Kuta Bumi Ipda Sutikno dan Kasubsektor Regency Ipda Kalis.

"Tugas Kita mengantisipasi adanya perayaan malam tahun baru yang berlebihan dengan menyalakan petasan, mabuk - mabukan dan hal yang dapat menimbulkan Guankamtibmas,"- Ujar Kapolsek.



Sesuai intruksi dan himbauan Pemerintah Kabupaten Tangerang saat ini masih Pandemi Covid-19 Level 1. Dan pergantian malam tahun baru 2022 tidak seperti tahun sebelumnya, dan menjadi atensi tidak boleh ada kerumunan dan menimbulkan kemacetan. Dan tidak ada tradisi seperti pesta kembang api, konvoi, dan kegiatan yang bersifat berkerumun.

Kita melakukan himbauan kepada seluruh lapisan masyarakat untuk tidak berkumpul-kuumpul dengan cara humanis, sopan dan santun, dan tetap mengingatkan kepada masyarakat untuk melaksanakan Protokol Kesehatan 5M.

"Mari sama-sama kita melaksanakan kegiatan pengamanan malam Tahun Baru 2022 ini semoga Allah SWT memberikan kita kesehatan, keselamatan, dan di wilayah hukum Polsek Pasar Kemis pada khususnya Polresta Tangerang pada umumnya aman dan kondusif", tutup kapolsek

Setelah pelaksanaan apel gabungan seluruh Peserta apel ramah tamah dengan menikmati hidangan yang telah di sediakan oleh Kapolsek Pasarkemis.

Selanjutnya, Seluruh anggota yang terlibat dalam pengamanan menempati lokasi objek pengamanan yang sudah ditentukan. (Sopiyan)